

横堤中だより

平成27年2月20日
大阪市立横堤中学校
2月増刊号4 No.31

第3回学校協議会 2月26日(木) 開催

今年度の本校の教育活動を振り返り、その成果と課題について話し合う学校協議会を2月26日(木)午前10時より、多目的室において開催します。

会議は公開を原則としていますので、傍聴を希望される方は、開始30分前までに手続きにしたがいお申し込みください。

会議の内容ならびに学校関係者評価の結果につきましては、「横堤中だより No.32」でお知らせします。

学校協議会委員

会長	川上 征之 様	本校PTA会長
副会長	小川 美子 様	本校PTA副会長
委員	井ノ口正司 様	社会福祉協議会会长
委員	安達恵美子 様	女性会会长
委員	川端 俊樹 様	民生児童委員長
委員	大川 雅身 様	保護司会
委員	三島 由春 様	横堤小学校校長

スタジオAX・ダンス出前授業 インストラクターからのメッセージ

TATSUYA

3週間の出前授業が終わり数日経ちましたが、みなさんは、ダンスに触れてみてどうでしたか？ 楽しんでもらえましたか？

レッスン、作品づくりと初めての事が沢山で、大変だったと思うけど、みな3週間よく頑張ってくれました。最後の発表では、僕らがビックリするようなアイデアで踊るグループも沢山で嬉しかったです。3年生だけ見れなかつたのが残念ですが。

踊りに限らず、協力し意見出し合って作った過程は大切で、みなにとって良い経験になったと思います。

色々な事に興味を持ち、チャレンジして、素敵な人生を歩んで下さい！！！

そして、支えてくれる家族、先生に感謝の気持ちを忘れずに。

最後に、これでみなもダンサーです！！！

みなと会えてパワーもらった、楽しい3週間でした。校長先生をはじめ、先生方、生徒の皆さん、ありがとうございました！！！

チカJ

初めてヒップホップダンスをする生徒さん達が、ほとんど中でしたが、みんなの成長の早さに、驚きました。最終授業のグループ発表では、とても盛り上がり、みんなのダンスに本当に感動しました。

メンバーで協力して意見を出し合い作品が形になっていく。なかなか進まないグループや、意見がありすぎてまとまらないグループ、各学年、各グループ様々でした。何より、その過程がとても大切な事だなと思いました。

短い期間でしたが、私自身も沢山の発見や、出会いがとても楽しかったです。ありがとうございました。



WAZA

最初は大人数を相手にダンスを教えるという事で少々戸惑いも感じましたが、とても楽しい時間を過ごす事が出来ました。全員で息を合わせて挨拶する姿、忘れられません。

決して多くはない限られた時間の中でのダンス授業でしたが、作品作りを通して各グループのこだわりや意欲を沢山感じました。良いモノを作ろうと努力する事はとても素晴らしい事ですね。改めて気づかされました。

意見を伝えたり、理解しようとしたりする事っていうのはこれから沢山経験していくと思うのです。僕もレッスンを通して「伝える」という事に対して沢山考えさせられました。

豊かな人生は、豊かなコミュニケーションから成り立つと僕は思います。

人との繋がりを大切に、仲間と歩んでいく時間を大切にしていってほしいと思います。

AKANE

最初はどうなるかなー？大丈夫かなー？と不安でしたが、授業が発表会に近づくにつれて楽しんでるチームすごく悩んでるチームなどなどみんなの個性が出てて見てるこちらがワクワクドキドキ（笑）

それぞれの学年の色があり、教える側ではありますが逆に沢山の事をみんなから学ばせてもらった1ヶ月間だったなあと思います。

ダンスを初めてする子がほとんどだったとは思いますが、一生懸命さがすごく伝わり胸にくるものがありました。踊る楽しさ、チーム一体となって意見し合う難しさなど個々にあったとは思うけど、こういう経験が大人になった時に役立つたらいいなあとと思いました！！

発表会の時、みんなの笑顔が最高すぎました（＾＾）

楽しい時間をありがとうございました！！

YUKI

皆様お疲れ様でしたあー

学校の授業にこうしてダンスの授業が取り入れられて、少しでもみんなにストリートダンスの楽しさを伝えることができて本当によかったです！！

なによりダンス経験がある子ない子関係なくみんなが楽しんで、一つになって一生懸命頑張っている姿が本当にキラキラして素晴らしいかったです

そして、負けじとがんばる先生方 本当にたのもしくて素晴らしいかったです

すごくいい環境、いい先生方ばかりで羨ましく思いました（o^o^o）

また機会があれば、是非踊って下さい

そしてどこかでお会いした時は声かけてね（≧▽≦）

今回このような素晴らしい経験ができ私自身、本当に勉強になりました！

本当にありがとうございました（≧▽≦）

3年生家庭科出前授業・セキスイハイム

2月12日（木）、3年生の家庭科の授業において、セキスイハイム 住まいのなるほど見聞館NARA館長・橋本太さんを講師に招き、家庭科出前授業を行いました。

テーマは、「依頼主の情報を聞いて家を提案する」

各クラス6班に分かれ、家族構成、立地条件、家族の声をふまえて、どのような住まいが望ましいか考えながら、模型を使って、自然にやさしい家づくりに取り組みました。

最後にはプレゼンも行い、子どもたちの発想の豊かさにセキスイハイムの橋本さんも驚いておられました。

